

三ツ城自治協議会 西条中央支部だより

第13号 平成27年9月吉日発行

7/25 資源回収（環境・景観部会）

7月25日（土）8：30～10：00に三ツ城小学校配膳室前にて、資源回収を行いました。天気もよく、多くの方に資源（新聞、雑誌、アルミ缶）を持ってきていただき、新聞452kg、雑誌130kg、アルミ缶6kgが集まりました。回収業者への持ち込みによりいただいた費用は、西条中央支部の自主財源として支部の活動に使われます。

次回は12月5日に行いますので、みなさんそれまでにたくさん資源を集めておいて、是非お持ちくださるようお願い致します。



7/25 わくわく夕涼み会（本部体育振興部会）

7月25日（土）に第8回わくわく夕涼み会が三ツ城小学校にて午後4時より開催されました。広大サークルのリズミックさんのダンスパフォーマンスによるオープニングで幕を開け、第一部のお祭り広場では18もの店がずらりと並び、焼きそばやかき氷などの食べ物コーナーや、輪投げなどのゲームコーナーなど、どの店もたくさんのお子もたちで賑わっていました。ステージでは三ツ城放課後子ども教室の児童がハンドベルや合唱、ダンスを、また一般参加のジャズダンスチームがダンスを披露し大きな拍手を受けていました。

第二部の星空映画会ではオープニングに広大生による、アカペラ、や大道芸が会場を沸かせていました。お楽しみ抽選会のものち「スポンジ・ポップスクエアパンツ」が上映され、約400人のお子もたちはグラウンドに設置されたスクリーンを食い入るように見つめていました。今年は雨の心配もなく、予定通り午後9時半にわくわく夕涼み会は無事終了しました。出店者の皆さま、ご来場の皆さま、ありがとうございました。



7/28 第4回三ツ城ふれあい・いきいきサロン(健康・生涯・福祉部会)

4回目のサロンは、7月28日(火)午前10時から東広島商工会議所会館で開催されました。地域の高齢者29名、子供17名とその保護者12名、協力者8名、あわせて66名が集い、高齢者と子供との世代間交流が行われました。

まず、参加者全員が自己紹介をし、東広島社会福祉協議会指導の『いきいき体操東広島：ばあちゃんの宅急便』で身体をほぐし、スタッフが考案した『高齢者：子供対抗戦の玉入れゲーム』や、昔遊びの『お手玉』・『パッチン』や『けん玉』等の披露が行われました。また、展示コーナーでは、第2回目のサロンで展示され好評だった高齢者の手作り人形・手提げ袋・ポーチ等20点を、プレゼント募集(本人希望)したところ、瞬く間に品切れになりました。

最後に、会場全体の『みんなで歌いましょう!』の大合唱があり、予定時間をオーバーするほど大いに盛り上がった一日となりました。



7/29 避難行動要支援者避難支援協定締結(本部防災部会)

大きな災害が発生すると、公共機関は迅速な救助を行うことが困難になりますので、救助活動を地域の皆さんによって行わざるを得ない状況になります。

市役所では、高齢者や障害のある方など、災害時の避難に手助けを必要とする方(災害時要援護者)を住民自治協議会が中心となって地域の皆さんで助け合う制度、「東広島市災害時要援護者避難支援プラン」を策定しました。

このプランに則り、三ツ城自治協議会は7/29に、市役所と「避難行動要支援者避難支援協定」を締結し、災害時要援護者の名簿の提供を受けました。

今後は、地域の要援護者毎に避難支援にご協力いただける方を選出し、要援護者の避難方法や避難支援者等を明記した個別計画書を作成して、平常時は声かけや見守り、災害時には安否確認や避難支援などを行っていく予定です。

安心して暮らせるまちづくりへ、みなさまのご協力をよろしくお願いいたします。



8/1 合同防犯パトロール(防犯・防災部会)

8月1日(土)18時より西条中央支部防犯・防災部会主催の合同防犯パトロールが見晴らし公園で開催され、水本部会長より、犯罪の起きにくい地域づくりをつくりましょうとのご挨拶がありました。

今年は約50名の参加者があり、東広島警察署暴力薬物犯係 森田警部補様、東広島警察署生活安全係 信岡警部補様を講師にお迎えし講話をされ、みんな熱心に耳を傾けていました。森田警部補様からは危険ドラッグなど薬物についてお話され、どのドラッグも常習性があり、好奇心から1度でも使用すると二度と元に戻らないことなど、危険性についてお話をされました。また、信岡警部補様からは西条中央の犯罪状況や特殊詐欺についてお話がありました。

警察の方のお話を伺った後は、高松副部会長の出発の合図でそれぞれが地域をパトロールしながら自宅へ帰りました。



8/19 東広島市総合防災訓練（本部防災部会）

8月19日（水）に、広島国際大学グラウンドにおいて、市主催の総合防災訓練が開催され、防災部会のメンバーが訓練に参加いたしました。

二種類の訓練に参加し、ひとつは災害現場から負傷者を救護所へ搬送する訓練で、もうひとつは避難所を開設して避難者の受け入れを行う訓練でした。あいにくの雨模様でしたが、ちょうど小雨になり、あまり濡れずに済みました。多くの自治協・団体が参加しており、防災意識の高まりを感じることができました。

今回の経験を活かし、三ツ城地域の防災をより一層進めてまいりたいと思います。



8/22 湯崎英彦の地域の宝チャレンジトーク（本部文化部会）

8月22日（土）に下見福祉会館において、広島県主催の知事懇談「湯崎英彦の地域の宝チャレンジトーク」が開催され、地域活動事例として「三ツ城古墳 光の宴」の発表を行いました。本部文化部会の竹岡部会長・福村事務局から次のような発表を行いました。

- 住民同士が協力し交流を深め、地域が一体となり、住民が自分のまちに誇りを持てるまちづくりを行うため「三ツ城古墳 光の宴」を開催。昨年度、初めて開催し、約3,000名の来場者で賑わった。
- 三ツ城古墳を約2000本のキャンドルでライトアップし、伝統芸能や小学生の活動発表、古墳の歴史クイズラリーなどを行っている。
- スタッフは全て地域住民のボランティア。これこそが地域の宝。是非知事もお越しいただき、周知に御協力ください。

知事からは、キャンドルだけでなく作品展示やクイズなど、いろいろなことにチャレンジしたことや、3地区をつなげるために人集めを工夫したこと、防犯部会など新しい活動が生まれたこと、などを評価していただきました。

今年も10月24日（土）16時からスタートします（キャンドルへの点火は18時頃の予定）、是非みなさまもお越し下さい。



8/23 市民スポーツ大会球技の部（本部体育振興部会）

27回東広島市民スポーツ大会が8月23日（日）に開催されました。

ゲートボールの部は、近畿大学工学部グラウンドで行われ、三ツ城小学校区は代表選手5名のところ、応援者を含めて10名が参加しました。1試合目は福富の女性チームでしたが、大差で敗北。

2試合目は板城の男性チームでした。第3ゲートまでは順調に進み、選手皆が初勝利を意識していたようです。ところが、板城チームの選手が、最後に第1ゲートを通り過ぎた後、そのまま、第2ゲート、第3ゲートを見事に通過し、ボール3個も場外へ出されたうえ、時間切れ敗北となりました。反省会では、次回は初勝利にむけ練習を重ね、“地域だより”に喜びの写真を掲載出来るようにと、誓い合っていました。今年の総合成績は18位でした。選手の皆様大変ありがとうございました。



写真はバレーです。

9/13 西条中央敬老会（健康・生涯・福祉部会）

9月13日（日）午前10時より東広島商工会議所の多目的ホールにて、三ツ城自治協議会西条中央支部主催として、3回目の「敬老会」が行われました。

77歳以上の敬老対象者130名の内、53名の方が出席され、西条中央支部の片岡実行委員長の挨拶、来賓の祝辞、続いて今年77歳になられた参加者の代表として、中央6丁目の上田龍治さんへ記念品が贈呈されました。

三ツ城小学校2年、3年、5年生による”おじいちゃん、おばあちゃんへの作文の朗読”、社協職員による寸劇「詐欺に遭いかけた、浦島太郎」で、“皆さんうまい話には裏がありますから気をつけて下さい。冷静になって考えて警察に相談、家族に確認しましょう。”を伝えてくださいました。昼食を摂っていただきながら、アトラクションがありました。子供会有志、地域有志による合唱、銭太鼓、オカリナ演奏、いきいき体操、ダンス、手品、踊りなど皆さん笑顔で楽しんでくださったようでした。

最後は、「ふるさと」を全員で斉唱し、寺尾実行委員会統括の挨拶、「来年も元気で会いましょう。」と万歳三唱が行われ閉会となりました。



西条中央支部の活動をお手伝いしていただける「地域協力員」を募集しています。また、回覧版の回覧など地域情報を受け取りたい方はお気軽に事務局までご連絡ください。



編集後記

西条中央支部だよりは、西条中央支部 地域情報・交流部会が作成し、三ツ城自治協議会（本部）及び西条中央支部の活動を中心に、西条中央支部エリアにお住まいのみなさまへ、まちづくりの情報を随時お知らせしてまいります。

みなさまのご意見・ご提案等をお寄せ下さい。

三ツ城自治協議会 西条中央支部 事務局 and 地域情報・交流部会
TEL:090-3744-0501（篠原）E-MAIL:saijyochuo@gmail.com
西条中央支部ホームページ: <http://goo.gl/9Xsh>



ホームページ URL